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VEHICLE PROCESSING ON THE AVCARS.EU AUCTION 

After the auction ends, go to your personal account and open the «My Orders» section



Select the vehicle you purchased at the auction and click the «Prepare Documents» button.
A window will open to begin the vehicle processing procedure.

After winning, the lot is sent for administrator approval.
 Once approved, your winning bid moves to the processing stage.



Select the delivery address. You can specify your preferred delivery address.
 By default, your primary address will be selected, but you can change it or add a new one.
 Delivery to the AVCARS company hub is also available



Select the final destination country for the vehicle.
Click on the field and choose a country from the drop-down list.



Select a service option:
- No Service: payment within 24 hours
- VIP payment: payment within 48 hour



If necessary, select additional options:
- Request a copy of the vehicle documents.
- Receive a paper invoice.
- Arrange insurance.

The selected services will be included in the final invoice for payment.



Carefully review all the information, including the delivery address.
You will also be able to see the estimated delivery date to the specified address and the total order
cost.
Check the box to agree to the terms and conditions, then click the «Confirm Order» button.



After successfully processing the lot, a form with the order details will appear, where you can
download the invoice for payment.
All documents related to the order will be available in your personal account under the «Go to my
Orders» section.
A confirmation email for your order will also be sent to your email address.
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ОФОРМЛЕНИЕ АВТОМОБИЛЯ НА АУКЦИОНЕ AVCARS.EU

После завершения торгов перейдите в личный кабинет и откройте раздел «Мои заказы»



Выберите автомобиль, приобретённый на торгах, и нажмите кнопку «Оформить документы».
 Откроется окно для оформления автомобиля.

После победы лот направляется на подтверждение администратором. 
После подтверждения ваш выигрыш переходит в стадию оформления.



Выберете адрес доставки. Вы можете указать ваш адрес доставки. По умолчанию будет указан
ваш основной адрес, но вы можете изменить его или добавить новый.
Также доступна доставка в центр компании AVCARS (Хаб).



Выберете конечную страну назначения для автомобиля. Нажмите на поле и выберите страну из
предложенного списка.



Выберете вариант обслуживания: 
- Без обслуживания: оплата в течение 24 часов
- Vip: оплата в течение 48 часов



При необходимости выберите дополнительные параметры:
- запросить копию документов на автомобиль,
- получить бумажную счёт-фактуру,
- оформить страховку.

Выбранные услуги будут включены в итоговый счёт для оплаты.



Вы можете ознакомиться с деталями заказа и увидеть, какие суммы входят в общую стоимость.
Кроме того, вы можете использовать ваш депозит для оплаты и применить доступные бонусы.
После заполнения всех данных нажмите кнопку «Следующий шаг».



Внимательно проверьте все данные, включая адрес доставки.
Вы также сможете увидеть ориентировочную дату доставки по указанному адресу и итоговую
стоимость заказа.
 Отметьте согласие с общими положениями и условиями, затем нажмите кнопку «Подтвердить
заказ».



После успешного оформления лота появится форма с данными по заказу, где вы сможете скачать
счёт для оплаты. Все документы, относящиеся к заказу, будут отображены в личном кабинете в
разделе «Мои заказы».

Также на вашу электронную почту будет отправлено письмо с подтверждением заказа.


